



Bericht der Verbands-Jugendschiedsrichterin zum Jugendverbandstag 2025

Im vergangenen Jahr wurden wieder viele Schiedsrichter*innen ausgebildet. Die Jugendlehrgänge sind immer noch nur online, da es zu wenige Lehrwart*innen gibt, um die Vielzahl an Lehrgängen abdecken zu können.

Die blaue Karte wurde in der letzten Saison immer häufiger in der Halle gesehen. Höhepunkt für dieses Projekt war, dass die blaue Karte bei den Deutschen Meisterschaften der U16 weiblich in Lüdinghausen zum Einsatz kam. Die Vereine aus den anderen Landesverbänden haben für unsere Idee lobende Worte gefunden. Sie kam auch wirklich zum Einsatz und auch bei den meisten Eltern kam die Idee gut an.

Theresa Rottmann